

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN

FACULTAD DE BROMATOLOGIA Y NUTRICION

UNIDAD DE POSGRADO



TESIS

**DIAGNÓSTICO NUTRICIONAL Y LA CANTIDAD DE ALIMENTOS EN EL
PROGRAMA CUNA MAS, EN EL ASENTAMIENTO HUMANO DE ATALAYA**

DEL DISTRITO DE HUACHO

PARA OPTAR TÍTULO DE

LICENCIADA ESPECIALISTA EN NUTRICIÓN CLÍNICA

Presentado por:

Lic. Alvarez Mateo Araceli Janet

Lic. Cabello López Gloria Margarita

ASESORA: M(o) Betty Martha Palacios Rodríguez

Huacho – Perú

2017

RESUMEN

Es importante conocer y evaluar los alimentos que consumen los niños sobre todo los que son atendidos en diferentes programas sociales impartidos por el estado, en esta investigación hemos realizado un diagnóstico nutricional utilizando para ello la tabla de valores nutricionales de la OMS, si la cantidad de alimentos que consumen los niños inciden en su desarrollo. Objetivo: Determinar la relación que existe entre el diagnóstico nutricional y la cantidad de alimentos en el programa de CUNA MAS en el Asentamiento Humano de Atalaya del distrito de Huacho, 2015. Diseño de estudio: Descriptivo-Explicativo. Resultados: El nivel de calificaciones del cuestionario, representa una correlación significativa del 0,995, con una significancia del 0,003; es decir menor al 0,05, Por lo tanto podemos afirmar que si existe correlación. Conclusión: Existe relación entre el Diagnóstico nutricional y la cantidad de alimentos en el programa de CUNA MAS en el AA. HH. Atalaya. Huacho.

Palabras claves: diagnóstico nutricional, alimentos, vitaminas, proteínas, y carbohidratos